
実行委員会だより
令和6年1月吉日
速見小学校PTA

広報委員会

新たな年を迎え皆様にとって本年にご多幸がありますようお祈りいたし
ます。さて１月１３日土曜日に第7回PTA実行委員会が開催されましたので
ご報告させていただきます。

校長先生より：３学期が順調にスタートしました。１月２３日火曜日に学校
公開があります。確かな学びを育む学校がテーマで速見小学
校が門真市の指定校となっています。速見小学校が取り組む
国語の研究、子供の発達を促す指導内容を大阪府下の先生た
ちに発表します。Ottaの調整が遅れているため運用は4月か
らになります。

案件１：各委員会より活動の計画と報告
５年学年委員 ：修学旅行に行きかえりをバスから新幹線に変更

できないか検討してもらうための話し合いをし
ました。

保険文化委員会：給食試食会のアンケートを取り、門真市に提出
し、お礼の言葉をいただきました。

案件２：レッツクリーンについて
１１月１１日に実施。７０名以上の応募があり、当日は９０名ほ
どがご参加いただきました。今回は市政60周年イベントがあった
ためPTA実行委員会と同日開催となり大変でしたが、次年度以降
は実行委員会とは別日で継続していきたいと思います。３年ぶり
の側溝掃除で水の通りが良くなり喜んでいただけました。

案件３：会計より
２月末に最終決算を行いますので、領収書等お持ちの方は２月
２２日までに提出をお願いします。６年生のお別れ会分も２月
２２日までにお願いします。

案件４：令和６年度の登校班について
２月２日木曜日に入学説明会があり、その後PTAへの入会状況が
わかるのでそれ以降に各地区長に連絡が入ります。
登校班について、転出があった場合連絡指導員から地区長に連絡
があるが連絡していただけない場合があります。学校から連絡を
いただけるとありがたいです。転入の場合は学校から連絡があり
ますが転出の場合はありません。→係の先生に伝えておきます。

案件５：登校班班長の時計について
５、６年生の班長が時計を持っていますが、時計が壊れやすく交換
が頻回になっています。交換することは全く問題ありませんが各班
毎に本当に時計が必要かどうかの検討をしていただけたら幸いです。
学校でも児童集会の時に各班長に確認いたします。

案件６：その他
・来年度の本部役員と専門委員が決定しています。後日選挙管理委
員より詳細のお知らせがあります。

・１月２４日水曜日PM２：００～３：１５で門真市学校保健研究大
会が門真市市民プラザで開催されます。参加は自由です。

・大阪府PTA研究大会住吉で開催、申し込み必要。興味のある方に
は資料をお渡しします。担任の先生に申し出てください。

・本年度はPTA加入、非加入に関わらずPTAからの購入物を全児童
へ配布してきたが、やはり不公平を感じる会員も多い。全児童へ
配布するのであればもっと丁寧な説明をし、会員の理解を得た上
で配布するべきでは？

次回のPTA実行委員会は２月３日（土）の予定です。

ＰＴＡバレー部
毎週土曜日 １４：３０～１７：３０ 速見小学校体育館にて元気に活動中！！

対象は全ＰＴＡ会員です。 いつでも参加者大歓迎です！！
詳しくは山田先生まで。

豆知識 ～PTAについて～

 PTAとはparent-teacher associationの略で各学校で組織された
保護者と教職員による社会教育関係団体。児童・生徒はPTA会員で
はない。となっているようです。あくまでもPTA会員は保護者で
あって児童では無いようです。

PTAと言う組織の在り方、活動の仕方は様々で、本当に難しいと
思います。保護者としての憤り等も多々あると思います。筆者も
同感です。しかし、全ての子供達に平等な活動をする必要がある
ようです。
いかがでしょう？為になりましたか？
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